



Gilberto J. Mendoza
Presidente AMB

RESOLUCIÓN

En nombre del comité ejecutivo y el directorio de la Asociación Mundial de Boxeo y la gran familia de boxeo nos unimos al duelo que embarga a la familia Cohen y al deporte latinoamericano por la lamentable desaparición física Yeison “La Pesadilla” Cohen el día de hoy 17 de marzo de 2018, luego de quince días de tratamientos,

El pasado 02 de marzo, Cohen se enfrentó a Hugo Berrio en Barranquilla y fue noqueado en el octavo asalto, por lo que recibió atención médica inmediata por parte del cuerpo de médicos presentes en la velada.

Cohen era un joven jovial, querido por los que lo conocieron, un luchador aguerrido que disfrutaba ayudando a otros, con el gran sueño de conquistar un título mundial.

En nombre de todos los miembros de Asociación Mundial de Boxeo deseamos extender a los familiares y amigos de Cohen nuestras más sinceras palabras de aliento en estos momentos difíciles.

En Panamá a los 17 días del mes de marzo de 2018

*Gilberto Jesús Mendoza
Presidente*